

## MÉXICO DEBE PEDIR VISA A ESTADOUNIDENSES

JULIO CESAR MORENO DIPUTADO FEDERAL DE MORENA @JULIOC\_MORENO

La migración hormiga que se produce ahora de Estados Unidos a México, ya no sólo incluye a los baby boomer

A partir de 2025, Brasil pedirá visa a los estadounidenses que entren a su territorio, y México debería hacer lo mismo, ya que en los últimos años, debido a la crisis política y económica que prevalece en el país vecino del norte, ha crecido el arribo de personas de la Unión Americana a nuestro país, lo que ha generado una mayor demanda de servicios urbanos que ellos exigen cuando inician una nueva vida en territorio mexicano, y sin pagar un sólo impuesto.

Por lo anterior, las autoridades mexicanas deberían analizar y solicitar a los estadounidenses, en un trato igualitario, visa para entrar a México, ya que, si ellos nos piden este documento, nosotros deberíamos seguir el ejemplo

brasileño y solicitar ese requisito para ingresar a nuestro país, como una medida benéfica para todos.

Y es que en los últimos cinco años la cantidad de estadounidenses que recibieron un permiso de residencia en México aumentó 70 por ciento, pues encontraron en nuestro país el lugar idóneo, porque en su nación el alto costo de vida, en particular el de renta o compra de vivienda, comida y servicios médicos, ahorcan sus posibilidades de una mejor calidad de vida, y de ahí la alta demanda de estadounidenses por adquirir vivienda en municipios mexicanos que se encuentran a minutos de cruzar su frontera sur.

Aquí hacen su vida y vienen a divertirse, como los springs breakers, muchos de los cuales no son mayores de edad en su país, pero en calidad de turistas hacen y deshacen lo que en su nación no les es permitido.

Pongamos un ejemplo, la renta mensual de un departamento en San

			:	:		÷	7		1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	÷		:	:	:	l			ELHERALDO	18	18/07/2024	OPINIÓN
·	ŀ	÷	÷	·		i	À		D.E. M.E.X.F.C.O			OT IIII ON	

Diego, California, es de 3 mil dólares (52 mil 980 pesos), en tanto la renta de una casa completa en Tijuana, Baja California (que se encuentra a sólo 36 kilómetros de distancia), tiene un costo de 975 dólares (17 mil 218 pesos) y ante la escalada de inflación que viven los estadounidenses, nuestro país ofrece una oportunidad única.

La migración hormiga que se produce ahora de Estados Unidos a México, ya no sólo incluye a los llamados baby boomer, que nacieron a finales de la década de los 40 del siglo pasado, que fincaron su residencia en Tijuana, Ensenada, Los Cabos o La Paz, entre otras ciudades; ahora muchos estadounidenses se han volcado hacia nuestra nación por los costos más baratos y la estabilidad social y económica.

Tan sólo hoy en México viven 1.6 millones de ciudadanos de EU (16 por ciento de los nueve millones que residen fuera de su país) por el elevado costo de la vida en aquél país, tan es así que de

las 172 ciudades del mundo más caras para vivir, las primeras son Nueva York, Boston, Chicago y Charlotte. En contraparte, la Ciudad de México se sitúa en el puesto 43 y en el lugar II de las ciudades más caras de América Latina. De hecho, la metrópoli chilanga es más barata que Buenos Aires, Montevideo, Lima, Quito, Río de Janeiro y Sao Paulo, lo que es un gran paraíso para nuestros vecinos del norte.

Por si fuera poco, especialistas pronostican una desaceleración económica en Estados Unidos, lo que atraerá más estadounidenses a nuestro país por las afectaciones de dicho efecto y por la polarización política entre republicanos y demócratas, por lo que seguirán llegando a tierras mexicanas donde tienen una buena calidad de vida y no se enfrentan a la burocracia migratoria violatoria de sus derechos humanos, ni a la discriminación que sufre el mexicano en aquella nación, aunque tenga visa.

"Si ellos nos piden este documento, deberíamos seguir el ejemplo brasileño y solicitar ese requisito, como medida benéfica para todos".